

EL HOSPITAL DE OURENSE ACOGE LA VISITA DE UNA DELEGACIÓN FORMADA POR EL CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA, EL PARQUE TECNOLÓGICO Y EL HOSPITAL DE MÁLAGA PARA CONOCER EL LIVING LAB DE LA RED LABSAÚDE

Santiago de Compostela, 18 de octubre de 2022.- En el día de ayer se llevó a cabo una jornada en el Complejo Hospitalario Universitario de Ourense (CHUO) que consistió en la visita a las instalaciones del Living Lab de Ourense de representantes del sector asistencial, investigador e industrial malagueño, interesados en conocer un modelo de éxito de Living Lab.

El Living Lab de Ourense cuenta con un entorno de hospitalización experimental compuesta por zonas de planta de hospitalización experimental, salas de terapias, y cubierta terapéutica; además, dispone de un espacio de co-creación para acoger e impulsar iniciativas y proyectos innovadores en el ámbito sanitario. En este espacio participa el Servicio Gallego de Salud (Sergas), la universidad, centros de investigación, empresas y organismos de apoyo del sector de la biomedicina y la biotecnología, y la sociedad.

La visita contó con la presencia del Gerente del área Sanitaria de Ourense, Verín y O Barco de Valdeorras, Félix Rubial, de la directora de Procesos de Soporte del área, Mar Vázquez, y representantes de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS). Por la otra parte, asistieron representantes del Hospital de Málaga, del Consejo Social de la Universidad de Málaga y del Málaga Tech Park (iniciativa basada en la cooperación público-privada, con participación en su accionariado de la Junta de Andalucía, Ayuntamiento de Málaga, Unicaja y la Universidad de Málaga).

El objetivo de esta actividad fue a transferir y trasladar la experiencia del Sergas y del Hospital de Ourense en la configuración del Living Lab, su modelo de gobernanza, la implicación de las empresas, así como los proyectos que se están desarrollando en sus instalaciones.

Este intercambio de conocimientos finalizó hoy que visita de la delegación malagueña a las instalaciones de la ACIS para compartir los proyectos y actividades desarrolladas por la agencia en el ámbito de la innovación sanitaria.

CONTENIDOS
RELACIONADOS

LABSAÚDE living
labs de salud